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Политчас

В защиту законов
Как вы, наверное, знаете, выборы 

депутатов Государственной думы, 
возможно, будут перенесены с декабря 
2016 года на сентябрь, то есть неотвратимо 
приблизятся на три месяца. Нынешний 
созыв думцев оставит, и уже оставил, в 
сердцах опекаемого ими народа столько 
трогательных воспоминаний, что имена 
отдельных из них не забудутся, пока 
мы живы. Нет смысла говорить о них 
подробно. Но ежели начали, то особенно 
были на слуху законодательные иници-
ативы депутатов Виталия Милонова и 
Елены Мизулиной.

Господин Милонов, например, зареко-
мендовал себя бескомпромиссным борцом 
против Леди Гаги, газировки, МТV, эволю-
ционной теории Дарвина, которую назвал 
“Теорией гуся и порося”, и абортов - тут 
он новаторски предложил наделить граж-
данскими правами эмбрионов, уравняв их 
в правах с нами. Лично я - поддерживаю! 
Елена Борисовна Мизулина тоже держала 
народ в тонусе - чтобы не сильно расслаб-
лялся. Например, она была одним из раз-
работчиков “Концепции государственной 
семейной политики”, где российская семья 
объявлялась “малой церковью”, а пол-
ноценными призывалось считать семьи, 
воспитывающие трёх и более детей. Кто 
же спорит, господа фарисеи?! А ещё она 
боролась с матом в Интернете и делала 
такие заявления, что в рунете собрали 100 
тысяч подписей под петицией о проверке 
её психики.

Не волнуйтесь, граждане, всё с её пси-
хикой в порядке. Просто вы не знаете, 
должно быть, что муж Елены Борисовны 
был одним из теоретиков приватизации, 
а также приложился к реформированию 

системы образования. Так что всё, как 
говорится, в рамках процесса.

Наверное, нам, как избирателям, надо 
продвигать таких людей, которые будут 
соблюдать законы страны (главный - Кон-
ституция) и не вносить в них никаких 
необдуманных поправок. Для этого - по 
нашей неискоренимой привычке обра-
щаться к зарубежному опыту - предлагаю 
взять за основу древних греков.

Были у них такие мудрецы - Залевк и 
Харонд. Они постановили: если кто хочет 
внести в закон хоть какие-нибудь изме-
нения, должен явиться в народное собра-
ние с петлёй на шее. И если предложение 
почтенное собрание отвергнет, то, увы, 
предложивший должен тут же удавиться. 
Это, видимо, заставляло так крепко поду-
мать, что за 300 (!) лет в законы Залевка и 
Харонда были внесены всего две поправки. 
Очень забавные поправки, замечу. 

Первая. В закон “Если кто кому глаз 
выколет, то сам должен лишиться глаза” 
добавили: “а если одноглазому, то должен 
лишиться обоих”. И все согласились: да, 
справедливо! 

Вторая. В закон “Кто развёлся бездетным, 
тому позволяется взять новую жену”, было 
добавлено: “Но не моложе прежней”. И это 
тоже прошло, хоть вопрос был спорным. 

К слову, если у человека были дети от 
первого брака, то второй ему не разрешался 
вовсе. Харонд по этому поводу говорил: 
“Кто в первом браке был счастлив, тот не 
порти себе счастья; кто не сумел, тот не 
повторяй несчастья”.

А может, дело в том, что у древних греков 
законодатели были мудрецами, а у нас 
нынче с этим большой напряг.

Савва Михайлов.

Городской дневник

Одно из самых запоми-
нающихся событий 
свершилось в жизни 

более чем двух тысяч ново-
кузнецких одиннадцатиклас-
сников: 25 июня у них прошел 
выпускной. Испытания сдачей 
ЕГЭ остались позади. В этом 
году в городе 22 выпускника, 
к о т о р ы е  н а б р а л и  м а к с и -
мальные 100 баллов на экза-
менах. Выпускница общеоб-
разовательной школы № 13 
София Егорова (на фото) - 
одна из них.

“Для меня было целью сдать 
русский язык на 100 баллов, - 
говорит София. - Начала гото-
виться к этому еще с деся-
того класса, поэтому особых 
затруднений при сдаче не воз-
никло. После выпускного сра-
зу начну подавать документы 
в вузы. С профессией опре-
делилась - еще с детства хочу 
стать журналистом. Выбрала 
для себя несколько питерских 
и кемеровских вузов. С каким 
повезет -  покажет время. 
Я надеюсь и верю только в 
лучшее”.

О т  и м е н и  р е д а к ц и и 
поздравляем всех выпускников 
со вступлением во взрослую 
жизнь! Желаем удачи при 
поступлении! Ни пуха ни пера!

* * *
В выставочном зале Ново-

кузнецкого отделения Союза 
художников России открылась 
выставка юного фотографа 
Андрея Костина и любителя 
фотографии Павла Итса - к 
Дню памяти и скорби, с кото-
рого и началась эта неделя. 

Со своими стихами на меро-
приятии выступили новокуз-
нецкие поэтессы Нина Луч-
кина и Людмила Иванова. 
Посетили открытие выставки 
и дети из социально-реаби-
литационного центра “Берег 
надежды”. 

* * *
В среду в Новоильинском 

районе для ребят из приемных 
семей прошло благотвори-
тельное мероприятие “Кубок 
летнего драйва”. Иниции-
рованное некоммерческим 
партнерством “Содружество”, 
оно собрало ребятишек для 
участия в соревновании по 
картингу, в котором приняли 
участие пять команд. 

П о ч е т н о е  т р е т ь е  м е с т о 
заняла команда “Опана”, заслу-
женное второе - “Рома Кот”, 
а на первое место вырвалась 

команда “Отважные ребята”. 
Победителем в личном зачете 
стал Максим Степанов.

* * *
Всю неделю в городе также 

п р о х о д и л и  м е р о п р и я т и я , 
посвященные Международ-
ному дню борьбы с упот-
реблением наркотиков и их 
незаконным оборотом. В биб-
лиотеке имени Н.В. Гоголя 
прошел круглый стол “Мир 

молодежи - мир без нарко-
тиков!”. На площади Мая-
ковского прошла социальная 
акция “StopSpice!”, в которой 
приняли участие городские 
педагогические и студен-
ческие отряды. Также на Пло-
щади общественных меро-
приятий Заводского района 
был организован районный 
марафон “Дети против нар-
котиков”. 

* * *
Начиная с первого дня ухо-

дящей недели официально 
открыт купальный сезон. На 
время лета для новокузнечан 
работают девять мест массо-
вого отдыха у воды: в Цент-
ральном районе - зона отдыха 
на базе парка культуры и 
отдыха “Водный”,  “Лево-
бережный”,  “Черемушки”, 
“Уют”; в Орджоникидзевском 
районе - “Пурга” и “Юга”; в 
Заводском районе - “Нептун” 
и “Дельфин”; в Куйбышев-
ском районе - эко-комплекс 
“Таёжный” (“Шале”). В пере-
численных местах массового 
отдыха взяты необходимые 
с а н и т а р н о - г и г и е н и ч е с к и е 
пробы воды, везде соблюдены 
все меры безопасности для 
отдыхающих. Приятного вре-
мяпрепровождения! 

Вера Глебова.
Валентин Волченков 

(фото).

Реклама

По вопросам размещения рекламы в газете обращаться по телефонам:

79-61-48, 79-61-58, 95-02-17, 8-961-708-1418, 79-61-49, 79-61-79.

В 2015 году в вузах Кузбасса коли-
чество бюджетных мест для абитури-
ентов увеличилось.
По сравнению с 2014 - 2015 учебным 

годом в региональных вузах произошло 
увеличение контрольных цифр приема на 
187 мест. 

Всего абитуриентам предложено 5420 
мест, из них 4666 - по программам бакалав-
риата и специалитета, 754 - по программам 
магистратуры. Абитуриент вправе подать 
заявление и участвовать в конкурсах одно-
временно не более чем в пяти вузах, по 
трем направлениям подготовки (специ-
альностям) или факультетам в каждом из 
них. 

Приемные комиссии уже открылись. 
Они продолжат свою работу до 24 июля 
включительно.

Попасть
“на бюджет”

Общество с ограниченной ответст-
венностью “Центральная тепло-

электроцентраль” с уставным капиталом 
20 тысяч рублей было учреждено муни-
ципалитетом. После “покупки” городом 
ООО “Центральная ТЭЦ” у волгоградских 
бизнесменов за 10 тысяч рублей около года 
тому назад и инициирования в отношении 
этого юридического лица процедуры банк-
ротства весь производственный комплекс 
с персоналом был переведен в “новую” 
ООО-шку. 

А старое, ООО “Центральная ТЭЦ”, с 
колоссальным грузом долгов в размере 
более 1,6 миллиарда рублей, судя по всему, 
должно было беспроблемно обанкротиться 
(процедура банкротства начата в сентябре 
2014-го, конкурсным управляющим по 
предложению собственника, муниципа-
литета, назначен Игорь Раковецкий). В 
то время как “новая”, с арендованным у 
ООО “Центральная ТЭЦ” оборудованием 
и без груза долгов, должна была успешно 
обслуживать теплоэлектроцентраль и не 
испытывать нужды в деньгах. Напомним, 
РЭК взвинтил тарифы для потребителей, и 
ТЭЦ обрела право получать за ту же гига-
калорию в два раза больше (июнь 2014-го - 
603 рубля 64 копейки/Гкал., июль 2015-го - 
1200 рублей 52 копейки/Гкал.).

Но что-то пошло не так. Сначала 
возмутились бизнесмены, которые 

не захотели безропотно “проглотить” 
двукратное повышение тарифа и решили 
оспорить обоснованность принятого 
решения. ЗАО “Энергетик”, обратившись 
в Арбитраж, неожиданно выяснило, что у 
“новой” ООО-шки, которая и требовала 
оплаты “в двойном размере”, отсутствует 
необходимая лицензия. А лицензия - такая 
штука, которую арендовать ну никак 
нельзя... Кроме того, Федеральная служба 
по тарифам согласилась с доводами о 
неправомерности тарифного “скачка” и 
выписала предписание РЭКу...

Затем ООО “Газпром межрегионгаз 
Кемерово”, которому ЦТЭЦ в течение 
всего отопительного сезона 2013/2014 
категорически отказывалась платить по 
счетам за сжигаемый газ и накопило таким 
образом 1,6 миллиарда рублей долга, 
переломило ситуацию в арбитражном 
процессе, воспользовавшись формальной 
ошибкой со стороны представителей кон-
курсного управляющего Игоря Раковец-
кого. В конце января Арбитражный суд 

Кемеровской области прекратил его пол-
номочия. А в феврале введена процедура 
внешнего наблюдения, новым временным 
управляющим ООО “Центральная ТЭЦ” 
назначен предложенный уже Газпромом 
Игорь Круль. 

На прошлой неделе, 19 июня, прошло 
собрание кредиторов ООО “Цент-

ральная ТЭЦ” (90 процентов задолжен-
ности - у ООО “Газпром межрегионгаз 
Кемерово”), принято решение о необходи-
мости введения процедуры конкурсного 
производства. 29 июня состоится заседание 
Арбитражного суда, который должен будет 
ввести эту процедуру, и конкурсным управ-
ляющим станет уже Игорь Круль. Полно-
мочия действующего руководства будут 
прекращены, а ЦТЭЦ полностью “уйдет 
под Газпром”. Круль получит контроль над 
финансовыми потоками, а также доступ к 
отчетности прошлых лет, которая может 
пролить свет на вопрос исчезновения мил-
лиардов. Если, конечно, документация 
сохранена.

Не удержусь, чтобы не напомнить ответ 
начальника управления по работе с регио-
нами ООО “Газпром межрегионгаз” Алек-
сандра Троянова на мой вопрос о том, 
на что надеются газпромовцы в ситуации, 
когда деньги уплыли, а рычагов влияния 
на ход процесса - никаких. (Брифинг 
состоялся в Кемерове в октябре прошлого 
года, когда для газовой монополии в ситу-
ации с ЦТЭЦ все складывалось из рук вон 
плохо.)

Троянов заявил буквально следующее: 
“Я хотел бы развеять иллюзии тех людей, 
которые считают, что все им сойдет с рук. 
Газпром - государственная организация, и 
просто так позволить украсть 1,6 милли-
арда и потом остаться в сторонке или на 
Канарах - не получится. Мы найдем тех 
людей, которые вывели эти деньги, и добь-
емся того, чтобы эти деньги вернулись госу-
дарству, Газпрому. Нас в этом поддерживает 
и областная администрация. Вся задол-
женность будет включена в реестр в соот-
ветствии с конкурсной процедурой, и мы 
добьемся оспаривания всех сделок, которые 
были сделаны прежними хозяевами, и те, 
которые сделаны сейчас. Иллюзий ни у 
кого не должно быть. Мы найдем деньги, и 
виновные, кто их украл, будут сидеть”.

Сегодня Газпром ближе к этому, чем 
когда бы то ни было раньше.

Сергей Бабиков.

Электроцентральная 
свистопляска

С начала года 35 безработных ново-
кузнечан, испытывающих трудности в 
поиске работы, нашли ее с помощью 
специалистов службы занятости.
Это граждане предпенсионного воз-

раста, инвалиды, одинокие и многодетные 
родители. Данная категория безработных 
и ищущих работу граждан испытывает 
большие трудности при поиске подхо-
дящей работы и нуждается в индивиду-
альном подходе. Они приняты на работу 
на должности администратора, секретаря 
руководителя, оператора ПК, горничной, 
инструктора по лечебной физкультуре, 
продавца, официанта, облицовщика-пли-
точника, подсобного рабочего и другие.

Хочешь работать - 
работай 

Одним абзацем
Началось нанесение повторной раз-

метки на проезжую часть улиц Новокуз-
нецка. Это связано с тем, что нанесенная 
полтора месяца назад разметка уже заметно 
истерлась, а также в связи с предстоящим 
празднованием Дня города.

Маршрут № 27 временно изменит 
схему движения. На время проведения 
ремонтных работ дорожного полотна авто-
бусы будут двигаться по маршруту: улица 
1 Мая - Карла Маркса - В. Соломиной - 
Челюскина. 

В результате проведенного в Новокуз-
нецке экологического рейда привлечены 
к ответственности пять автовладельцев. 
Их нагрянувшая комиссия застала на 
берегах водоёмов в момент мойки транс-
портных средств. Размер администра-
тивного штрафа для граждан составляет 
до 4500 рублей, для юридических лиц - до 
400 тысяч рублей.

Очередная вырубка деревьев  в 
Новокузнецке прошла перед зданием 
по адресу Орджоникидзе, 11, больше 
известном в городе, как “Полиграфком-
бинат”. Под безжалостную пилу попало 
более трех десятков елочек, лиственниц, 
берез, кленов, рябин, бессчетное коли-
чество кустарников. Пощадили только 
четыре большие голубые ели, стоящие 
у входа.

Сквер был заложен 30 лет назад, 
когда в здание въехал Новокуз-

нецкий Полиграфкомбинат. Тогда обяза-
тельным условием для всех предприятий 
было облагораживание прилегающей тер-
ритории; посадки заказали специалистам 
“Зеленстроя”. Так на улице Орджони-
кидзе со временем появилась небольшая 
зеленая зона, пересеченная тремя дорож-
ками, центром которой были несколько 
голубых елей. Все эти годы за сквером 
ухаживали: подсаживали новые деревья, 
разбивали клумбы, устанавливали малые 
архитектурные формы. И пусть официаль-
ного статуса и названия этот сквер так и 
не получил, но согласно “Правилам благо-
устройства территории г. Новокузнецка”, 
утвержденным решением Новокузнецкого 
городского Совета народных депутатов 

от 24.12.2013 года № 16/198, как и все 
зеленые насаждения входил в неприкос-
новенный зеленый фонд Новокузнецка и 
являлся неотъемлемой частью системы 
благоустройства города, объектом охраны 
окружающей среды и природопользо-
вания. И юридические, и физические лица 
(согласно этим же правилам) были “обя-
заны предпринимать меры по сохранению 
зеленых насаждений, не допускать неза-
конных действий или бездействий, спо-
собных привести к их повреждению или 
уничтожению на территории города”.

Сегодня здание Полиграфкомбината, 
как и многие другие в городе, сдается 
под офисы. Его владельцу ООО “Мир-
Эстейт” в связи с большой транспортной 
загруженностью понадобилась просторная 
парковка. Сквер решено было снести. По 
словам руководства, план строительства 
парковки на всех уровнях согласован и 
утвержден, разрешения на спил деревьев 
получены, акты составлены. По окончании 
строительства планируется высадить 
новые деревья по периметру парковки. 

Но это будет уже не сквер. Еще одно 
зеленое пятно с лица города стерто.

Ольга Волкова.
Александр Бокин (фото).

СКВЕРное решение

Фотофакт

Определена дата начала ремонта Куз-
нецкого моста - 6 июля, сразу после 
празднования Дня города.

Генеральным подрядчиком проекта 
выступит компания ОАО “Сибмост”. 

Как уточняют специалисты, в первой поло-
вине июля планируется демонтировать 
асфальтобетонное покрытие в пределах 
трамвайного пути и провести его разбор. 
Затем специалисты приступят к работам по 
очистке и ремонту водоотводных трубок, 
деформационных швов, замене металло-
конструкций, армированию и устройству 
защитного слоя.

С середины августа будет проведена 
укладка новых рельсов, а также балан-
сировка и выправка пути. На середину 
сентября намечено устройство асфальто-
бетонного покрытия на Кузнецком мосту. 
Полностью завершить работы планиру-
ется к 20 сентября.

Согласно разъяснению управления по 
транспорту и связи горадминистрации, 
работы начнутся уже в ночь с 5 на 6 июля. 
Движение частного транспорта по мосту 
прекратится (автомобилистам предлага-

ется перемещаться из района в район через 
Дозовский мост и Кузнецкую крепость), а 
для общественного транспорта будет орга-
низовано реверсивное движение по одной 
полосе. Вводится четыре дополнительных 
социальных автобуса № 1в с маршрутом 
следования от Новобайдаевки до проспекта 
Октябрьского, дублирующим движение на 
закрываемом участке трамвайного пути.

Движение трамваев по улице Ленина и 
проспекту Дружбы (до Комсомольской) 
на время ремонта прекращается. Трамвай 
№ 5 будет двигаться по маршруту КМК - 
Металлургов - Транспортная - Октябрь-
ский - КМК; трамвай № 5а - по тому же 
маршруту, но в противоположную сторону. 
Трамвай № 6к будет курсировать по марш-
руту Байдаевская - НКАЗ - Малоэтажка - 
Байдаевская; трамвай № 8к - в обратную 
сторону. Трамвай № 6б будет ходить между 
остановками “Таштагольская” и “Байда-
евская”. 

Телефон справочно-информационной 
службы предприятия по организации пас-
сажирских перевозок 74-01-95.

Максим Столярчук.

Кинотеатр “Коммунар” готовят к новому аукциону.

Муниципалитет, которому Южкузбасстрой вернул здание старейшего кинотеатра 
и символа нашего города, предложил депутатам продать кинотеатр “Коммунар” 

в частные руки. Народные избранники согласились с этим предложением. Здание будет 
внесено в перечень муниципальных объектов, подлежащих приватизации. 

“Коммунар” - объект культурного наследия, и его использование возможно только с 
ограничениями. С другой стороны, здание, построенное восемь десятилетий назад, нуж-
дается в укреплении.

Кирилл Донцов.

Скандал

На ТЭЦ “Центральная” (народ её помнит
как ТЭЦ КМК) снова крутые перемены

Ничего не поделать
Собственность

С сегодняшнего дня, 27 июня, весь производственный комплекс с кот-
лоагрегатами, генераторами, системами топловоподачи, технологическим 
транспортом и прочей “начинкой” вновь обрел “старое” юридическое лицо: 
ООО “Центральная ТЭЦ”. Новое юрлицо - ООО “Центральная теплоэлектро-
централь” - прекращает свою деятельность, персонал станции переведен из 
“новой” ОООшки в “старую”.

Ремонт

Кузнецкий “реверс”

Не повторяется
такое никогда...


